

Una vez más



Vaya por delante el reconocimiento a todos los vecin@s y amig@s de Caspueñas, así como la colaboración de un grupo de vecinos de Valdesaz, cuyo esfuerzo y riesgo personal ayudaron a sofocar el incendio que hace unas semanas amenazó nuestro valle. La posterior participación de las distintas unidades de profesionales que acudieron hasta última hora de la tarde consiguió la definitiva extinción del mismo. Gracias.

El pasado sábado día 17 de mayo, sobre las 14h. se declaró un incendio en nuestro término. El foco se localizó entre el segundo y el tercer molino, en el terreno que separa el río y el caz. Inmediatamente después de conocerse el hecho y el lugar, se alertó a los vecinos con el repique de las campanas de nuestra iglesia y se procedió a dar aviso a los servicios contra incendios de la Comunidad. En breves instantes, como si se tratase de algo ensayado de antemano, comenzaron a aparecer coches ocupados de voluntarios portando un muestrario de herramientas increíble y en escasos diez minutos todos estaban haciendo frente a las llamas que iban conquistando terreno por momentos.

Desgraciadamente en esa mañana eran varios los incendios que asolaban la región, por lo que la ayuda de los profesionales se complicó y se retrasó algo más de lo debido. El incendio saltó el caz y comenzó a extenderse de forma amenazadora por nuestro valle antes de que llegaran los medios de extinción. Fue entonces cuando los muchos vecinos voluntarios —no es exagerado estimar la participación en aproximadamente un centenar de personas, hombres y mujeres— cual profesionales, se dividieron en dos grupos: uno se quedó sofocando el foco de inicio, haciendo esfuerzos increíbles para conseguir el agua que emplearon para su extinción, y el resto, con unos medios precarios, pero con gran coraje, se metieron literalmente en el fuego y, afortunadamente sin ningún tipo de accidente, consiguieron detenerlo antes de que llegara a una zona de pinos que habría hecho imposible su extinción con los medios disponibles.

Este incidente nos lleva, como cada año, a recordar a todos el riesgo de incendio que nos amenaza si no somos prudentes con nuestros actos y no respetamos las normativas contra incendios de nuestra Comunidad, no solo en el campo, sino también en las zonas urbanas. Por todo ello, este Ayuntamiento vuelve a pedir a todos sus vecinos que atiendan la necesidad de despejar de maleza sus solares y su contorno en zonas urbanas a fin de evitar desgracias de las que más tarde tengamos que arrepentirnos.

SAN ANTONIO



El pasado 7 de junio celebramos la fiesta de San Antonio, que sin tener comparación en el número de actos con nuestras Fiestas Patronales de septiembre es, sin embargo, muy apreciada por todos los vecinos, quizá por ser mucho más íntima y cercana.

Unas doscientas cincuenta personas participaron de la sabrosa merienda-cena, jugaron al bingo y bailaron hasta altas horas de la madrugada. Aprovechando esta concurrencia, el Ayuntamiento invitó a todos los vecinos mayores de dieciséis años a participar en una votación para elegir el que será el escudo oficial de Caspueñas, después de siglos de historia empleando el del Estado.

Votaron cerca de de doscientos vecinos. De los doce bocetos diseñados resultó ganador el número dos, con ciento dos votos. Este boceto será presentado en Heráldica para que, previas las correcciones pertinentes, pueda ser inscrito en los organismos correspondientes como el escudo oficial de nuestro pueblo.



Igualmente se procedió a la entrega de trofeos a los ganadores del I Certamen Literario de Caspueñas: 1º Carmelo Peña, 2º Jesús Maestro, 3º M. Ángel Leal. La recepción de trabajos para el II Certamen Literario se amplía hasta el 15 de agosto.

FIESTA DE LAS MUJERES

El sábado día 3 de mayo se celebró la Fiesta de la Hermandad de la Sagrada Familia, integrada sólo por mujeres del pueblo, de ahí el otro nombre por el que se conoce la conmemoración: Fiesta de las Mujeres. Hubo misa, con la destacada participación del coro de Valdesaz, procesión y una merienda en la sala del Ayuntamiento.

